

Kodim 0824/Jember Gelar Vaksinasi Untuk Umum HUT Bhayangkara Ke 75

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Jun 26, 2021 - 11:09



JEMBER - Dalam mencegah penyebaran Covid 19 di Kabupaten Jember, sekaligus dalam rangka Hari Bhayangkara ke 75, Kodim 0824/Jember menggelar vaksinasi untuk umum, pada Sabtu 26/06/2021.

Vaksinasi dengan mengerahkan petugas medis dari Rumkit Tingkat III Baladhika Husada Jember tersebut, memberikan vaksin kepada masyarakat pengendara yang melintas di jalan raya depan Makodim 0824/Jember secara Drive thru,

pengendara yang melintas bisa berhenti melakukan screening lalu divaksin.

Prisca Monicasari 27 tahun warga Perum Tegal Besar Permai I salat melintas juga tergerak untuk di vaksin, melihat perkembangan Covid yang semakin melonjak sehingga ingin segera mendapat kekebalan kelompok dengan vaksin ini, tadi saya ke RS Baladhika Husada dan disuruh ke sini, ternyata ada vaksin Drive thru.

Saat ditanya mengapa mau di vaksin, bahwa kita ingin melindungi diri kita dari Covid 19, kepada masyarakat saya turut mengajak agar tidak takut divaksin untuk mendapatkan kekebalan kelompok dan vaksin ini aman. Kata Prisca.

Sementara itu Dandim 0824/Jember yang diwakili oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kapten Inf Abd Muntholib dalam wawancaranya menyatakan , bahwa vaksinasi yang dilaksanakan ini merupakan rangkaian HUT Bhayangkara ke 75 dengan mencanangkan satu juta vaksin secara serentak di Indonesia, ini kita kebagian memberikan vaksin kepada 200 orang, secara Drive thru.

Kemudian saat ditanyakan antusiasme warga dengan vaksinasi ini, Kapten Abd Muntholib mengungkapkan sangat berterima kasih ternyata antusiasme warga masyarakat sangat tinggi, utamanya dari kalangan santri, mahasiswa serta para kaum muda yang kebetulan lewat mampir sekalian untuk divaksin.

Ini yang menjadi harapan kita semua, sehingga semakin banyak vaksin tentunya akan semakin luas cakupan kekebalan kelompok yang bermuara pada pencegahan menyebarnya Covid 19. Tegap Pasiter Kodim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)